



Fecha: 28/06/2014 Sección: MAR MENOR

Páginas: 2

## Más de 120 personas se acercan al trabajo de Secretariado Gitano en su jornada de puertas abiertas

## :: AIDA. M. PEREDA

**SESTAO.** Más de 120 personas, entre vecinos, representantes de organizaciones y empresas, socios y amigos, participaron ayer en la I Jornada de Puertas Abiertas de la Fundación Secretariado Gitano de Sestao. «Hemos querido dar a conocer el trabajo que hacemos con y para las personas gitanas de nuestro municipio, pero también para crear un espacio de celebración y convivencia. Ha sido una oportunidad única para compartir la ilusión y el compromiso que nos une», aseguró Car-

men Pinedo, la coordinadora.

Bajo el lema 'Ven, es mucho lo que nos une', la jornada arrancó con un 'café gitano'. Los más pequeños pudieron disfrutar de actividades al aire libre como un taller de lazos, maquillaje de cara o pintura. Además, se expuso un mural de fotos con algunas de las actividades más importantes que lleva realizando la fundación durante casi 14 años.

En el País Vasco, en 2013, la agrupación llegó a 766 personas, la mayoría gitanas, a través de ocho programas centrados en empleo, educación, vivienda y acción social comunitaria. Pese a la crisis, nuestra actividad el año pasado fue intensa y muy positiva. A través de nuestro programa de empleo 'Acceder' se firmaron 98 contratos y se realizaron 8.741 horas de formación y 1.786 de prácticas de calidad orientada al empleo», señaló la directora de la fundación en Euskadi, Nuria de la Cruz.